

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 13. Oktober 2021

- Beginn:** 18:30 Uhr
- Ende:** 20:16 Uhr
- Anwesende:** Laurits Blank (bis 19:06 Uhr), Felix Blanke, Martin Böhm, Thomas Breidbach (bis 19:50 Uhr), Mathias Cala, Lorenzo Conti, Rita Dörner (bis 19:50 Uhr), Anne-Sophie Fleck, Jakob Gierschmann, Constantin Gurdon (bis 18:47 Uhr), Gabriel Haas, Patrick Haase, Carolin Hartung (bis 19:50 Uhr), Thomas Häbel, Jonas Heintze (bis 19:50 Uhr), Simon Korswird, Benjamin „Benni“ Nettessheim, Anna Pape, Elisabeth Eli Reineremann, Marena Richter, Julia Rötten, Tami Mannhardt (bis 19:50 Uhr), Elbrus Mayer, Ludwig Monnerjahn, Lorenzo Nastase, Tobias Schmid (bis 19:50 Uhr) Janna Schmidt, Paul Schmitt (bis 19:17 Uhr), Tim Sellenthin, Marc Sowa (bis 19:50 Uhr), Thea Steiner (bis 19:50 Uhr), Solveig „Soli“ Tränkner (bis 19:50 Uhr), Jolanda Weygandt (bis 19:50 Uhr), Jonathan Wiebusch, Lilian „Lili“ Witters, Zbigniew „Zbiggi“ Wojciechowski
- Sitzungsleitung:** Thomas Häbel
- Protokoll:** Gabriel Haas, Zbigniew Wojciechowski, Julia Rötten

### TOP 0: Hallo

Nach anfänglichen Schwierigkeiten bei der Raumsuche eröffnet Thomas H. die Sitzung und begrüßt alle.

### TOP 1: Berichte

**Fachgruppe** Laurits berichtet aus der Fachgruppe.

**FK** Benni berichtet von der FK.

**Master** Marena berichtet von der Master-Ersti-Woche. Die Zeitung wurde verschickt, der Kennenlernabend war erfolgreich, der Master-Spieleabend wurde verschoben

**PC-Verleih** Julia berichtet, dass der Leihvertrag für die PCs, die Kameras und die Headsets verlängert wurde.

**Schnitzeljagd** Julia berichtet von der Ersti- und Drittschnitzeljagd - vor allem bei den Erstis gab es sehr viele Teilnehmer, die Veranstaltung war dementsprechend ein Erfolg.

**Erstis** Simon erinnert an die Erstifahrt am Wochenende (66 Anmeldungen).

**FS-Büro** Thomas H. kündigt an, dass alte Zeitungsbestände bis auf Abgabe entsorgt werden. Auch die Fundsachen sollen in zwei Sachen entsorgt werden. Lili schreibt eine Newsletter-Mail, dass Menschen ihre Sachen abholen sollen.

## TOP 2: Hausvorstand

Laurits berichtet von der Hausvorstandssitzung: Für die Studierenden sollen die leeren Seminarräume und Hörsäle als (Online-)Arbeitsräume zur Verfügung gestellt werden. Auch der Aufenthaltsraum wird unter den gleichen Auflagen wie die Seminarräume öffnen dürfen; für stichprobenartige Kontrollen, dass Masken- und 3G-Pflicht eingehalten werden, sind wir zuständig.

Bei weiteren Fragen und Wünschen sollen wir uns an den Hausvorstand wenden. Die Chance, dass wir demnächst Veranstaltungen genehmigt bekommen, besteht auch.

## TOP 3: Veranstaltungen (19:05 - 19:20)

**Tutorierendenschulung** Paul benötigt noch Helfende für die Tutorierendenschulung am 23. Oktober ab 8:30 Uhr. Es melden sich Jonathan, Lili und Benni und eventuell können Anna und Thomas B. noch helfen. Danke!

**Kennenlernabend** Am 18.10. ist Drittkennenlernabend ab 18:30. Rita, Jessica, Marc, Thea, Janna, Zbiggi und eventuell Jonathan und Tobias unterstützen das Bachelorreferat. Danke!

**Teatime** Anna erinnert an die „Tea-time for women in mathematics“, macht bitte Werbung!

**AWD** Der Anwesenheitsdienst für die nächste Woche wird vergeben:

14.10.	18.10.	19.10.	20.10.	21.10.
Soli, Felix	Zbiggi, Felix	Benni, Jonathan	Simon, Elbrus	Julia, Tim

**LaTeX-Kurs** Benni berichtet, dass am 30.10. der hybride LaTeX-Kurs startet.

**Party** Lili und Zbiggi hätten gerne Unterstützung bei der Organisation der Party am 18. November.

**Ball** Eli erinnert an die Terminumfrage für den Ball-AK.

## TOP 4: Master (19:20 - 19:29 Uhr)

Morgen findet ein Wine and cheese evening statt. Bei der Vorbereitung wird das Masterreferat ab 17 Uhr von Rita, Thomas B. und Jonas unterstützt. Danke!

## TOP 5: Ankündigungen (19:29 - 19:41)

Wir verteilen Ankündigungen

VL	FSler	VL	FSlerin	VL	FSler
Ana I	Simon	GdM	Julia	EinfAlg	Simon
Ana III	Simon	EDM	Eli	Numerik	Lorenzo
AlgGeo	Jonathan	FunkAna	Marena	Stochastik	Benni
		Topo I	Marena		

Angekündigt werden sollen: Teatime for women in mathematics (online, 30.10., 15-18 Uhr), Drittkennenlernabend (18.10 ab 18:30 Uhr), Drittfahrt-Kaution, Tutorierendenschulung (23.10.), AWD, LaTeX-Kurs (30.10.), Erstirallye (22.10. ab 14:00 Uhr)

## **TOP 6: Sonstiges (19:41 - 19:50)**

**Mensa** Die aktuellen Öffnungszeiten sind sehr kurz. Wir wenden uns an AStA und FK.

**Winterball** Das NatFak-Festival sucht noch Unterstützung; meldet euch bei Interesse bei Lili.

**Fächer** Julia bittet alle, ihre ehemaligen Fächer im Büro freizuräumen, um Platz für die neuen Referent\*innen zu schaffen.

**Fundsachen** Die Fundsachen werden auch über WhatsApp angekündigt.

**Landeslehrpreis** Niemand weiß, ob es Neuigkeiten bezüglich Stroppels Nominierung gibt.

## **TOP 7: Erstis (19:50 - 20:16)**

Eli bittet um Mithilfe bei der Erstirallye am 22.10.; Benni, Jonathan und Jakob können auch noch helfen. Wegen Corona redet Julia nochmal mit Eli über die Toastbrot-Station.

Die Erstifahrt findet dieses Wochenende statt. Dafür werden morgen Abend und Freitagmorgen die Erstis selbstgetestet. Für alle Helfenden findet morgen um 19 c.t. eine Besprechung statt.

Thomas H. schließt die Sitzung.

---

Thomas Häßel

Sitzungsleitung

---

Gabriel Haas, Zbigniew Wojciechowski, Julia Rötten

Protokoll